
通 告 順  議席番号 通 告 者 

５  ３ 小 野 一 雄 

１ 海岸防潮林の保全について 

今年度で海岸防潮林の植樹が完了予定となっている。そこで以下の点につい

て伺う。 

（１）海岸防潮林の国有林・県有林・町有林の進捗率はどのようになってい

るのか。 

（２）春・秋の植樹ボランティアの参加者が少なくなっているがどのように

考えているのか。 

（３）植樹に対する意識高揚を図るため、町主催の植樹祭を開催し多くの参

加者を募ってはどうか。 

（４）完了後の下草刈りなどはどのように対処するのか。 

（５）緑化推進委員会の活動はどのようになっているのか。 

２ 高齢化社会における諸課題について 

高齢化社会においてコミュニティの確保と健康寿命をのばすことが求めら

れる。そこで以下の点について伺う。 

（１）町内のシニアクラブ（老人会）組織活動の現状はどのようになってい

るのか。 

（２）シニアクラブの友愛活動（福祉活動）は確立されているのか。 

（３）生涯スポーツの推進のため、高齢者向けの卓球教室を開催してはどう

か。 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

６  １３ 百 井 い と 子 

１ 地域協働のまちづくりについて 

（１）第 5 次亘理町総合発展計画に記載の町民が事業企画や改善のアイディ

アを提案して行政と協働して実施する「まちづくり企画提案制度」「まち

づくり団体活動支援事業」についてのこれまでの実績と今後の推進体制

について。 



（２）庁内に横断的な協働のまちづくりの組織、まちづくりワーキンググル

ープを設置してはどうか。 

（３）今後さらなる協働のまちづくりを推進するため、町内 5 地区のまちづ

くり協議会と連携し、亘理町での協働のまちづくりを紹介する「協働の

まちづくり事例集」を作成してはどうか。 

 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

７  １１ 森   義 洋 

１ 本町における商業の新規創業者への支援策について 

（１）現状の商店街での新規創業は、賃貸物件数、設備の状況から難しいと

思われる。財政的な支援をすることにより商店街の活性化が図られると

考えられるが、本町としての新規創業者への支援をどの様に考えている

のか。 

（２）中心商店街（駅前・五日町・中町・上町）の現状は廃業された店舗も

多く、その原因としては事業継承や設備投資による問題が考えられる。

既存の廃業された店舗での開業が難しいと思われるが、今後の商業地域

のビジョンはどのように考えているか。 

２ 本町主催・共催の観光イベントについて 

（１）現在本町が開催している観光イベントは、町観光協会が運営している

が、これからも観光協会が主となり各種イベントを開催していくのか。 

（２）観光協会の運営資金は、町補助金・観光協会会費等で運営しているが、

今後本町の財政状況が厳しいなか、町補助金の増額は望めないが、今後

の運営資金の調達についてどのような計画があるのか。 

 

 

 


